

Alte Autos bereiten Freude

Oldtimer treffen beim
CMS-Pflegewohnstift
auf begeisterte
Oldtimer

Munster. Die Verantwortlichen des CMS-Pflegewohnstiftes hatten eine großartige Idee, und die Oldtimer-Interessengemeinschaft Schneverdingen setzte sie

in die Tat um. Sie präsentierten den Örtzestädtern am Sonntag eine Anzahl an historischen Fahrzeugen. „Das haben wir gerne gemacht“, meinte der Sprecher der IG, Ronald Stüben. „Wie Sie sehen können, haben eine ganze Anzahl Freunde ihre Fahrzeuge aus den Garagen geholt und sind bei diesem schönen Wetter gerne zu den Bewohnern und Bewohnerinnen der Seniorenereinrichtung gekommen.“

Dass diese sich darüber freuten, konnte man bereits vor der offiziellen Eröffnung der Veranstaltung beobachten. Die Herren, dabei auch Besucher und Gäste, waren natürlich besonders an den alten PKWs und Nutzfahrzeugen interessiert. Waren sie doch in jungen Jahren persönlich mit dem einen oder anderen Gefährt unterwegs und haben versucht, bei den jungen Damen damit Eindruck zu machen. So manche ließ sich auch tatsächlich auf diese Weise erobern, wie zumindest eine verriet und konnte sich noch an die erste Fahrt ins Grüne erinnern. Der Unimog und die Traktoren ließen die Feldarbeit noch einmal lebendig werden, die zum Alltag mancher Heimbewohner in jungen Jahren gehörte. Wir alle sind dankbar für diesen interessanten, Erinnerungen wachrufenden Nachmittag, äußerte Residenzleiterin Kathleen Neumann, und die Oldtimer waren tatsächlich auch das Thema der Tischgespräche.



Die Oldtimer-Interessengemeinschaft Schneverdingen bereitete mit einer Anzahl historischer Fahrzeuge nicht nur den Bewohnern des CMS-Pflegewohnstiftes eine große Freude.

Foto: D. Breuer

Dietrich Breuer